



Boulogne-Billancourt, le 26 septembre 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nominations au sein du Groupe Carrefour

Le Groupe Carrefour poursuit sa décentralisation et annonce ce jour les nominations suivantes :

- Pierre-Jean SIVIGNON, Directeur Exécutif Finances du Groupe, se voit confier également la supervision des activités en Europe du Sud, de Carrefour Espagne et de Carrefour Italie, à compter du 1^{er} octobre 2013.
- Jérôme BEDIER, Secrétaire Général du Groupe, se voit également confier la supervision des Partenariats Internationaux, à compter du 1^{er} janvier 2014.
- Gérard LAVINAY se voit confier la supervision des activités en Europe du Nord, de Carrefour Belgique, Carrefour Pologne et Carrefour Roumanie, à compter du 1^{er} octobre 2013.

A propos de Carrefour

Avec plus de 10 000 magasins dans plus de 30 pays et plus de 364 900 employés, le groupe Carrefour est un distributeur multilocal, numéro deux mondial et numéro un européen. Depuis plus de cinquante ans, il s'affirme comme le partenaire de la vie quotidienne de plus de 25 millions de clients en Europe, Asie et Amérique latine. Le groupe Carrefour s'appuie sur une stratégie innovante, associant hypermarchés, supermarchés, magasins de proximité et cash & carry pour proposer à ses clients les prix les plus bas pour un large choix de produits et de services. Avec plus de 3 milliards de passages en caisse par an, le Groupe, au travers de ses activités, assume une responsabilité économique, sociale et environnementale et s'engage pour la qualité de ses produits et la sécurité de ses clients.

Pour plus d'informations consultez notre site internet : www.carrefour.com